



PARTIDO COMUNISTA DE CHILE
COMITÉ CENTRAL

AL
CAMARADA
XI JINPING
SECRETARIO GENERAL DEL COMITÉ
CENTRAL PARTIDO COMUNISTA DE CHINA.

Estimado camarada:

A nombre del Partido Comunista de Chile, junto con saludarlo, fraternal y respetuosamente, le expresamos nuestro sincero deseo de éxito en los preparativos y realización del XX Congreso Nacional del PCCh, a realizarse, en octubre de este año, en Beijing.

Es de nuestro especial interés la decisión del PCCh de avanzar hacia el socialismo con peculiaridades chinas, con las bases teóricas del marxismo- leninismo, el pensamiento de Mao Zedong, la teoría de Deng Xiaoping, el importante pensamiento de la triple representatividad y la concepción científica del desarrollo, así como su puesta en práctica, evidenciadas en el gran avance y desarrollo económico, social y cultural de China y su pueblo.

Los significativos avances logrados y las experiencias del PCCh y el pueblo chino, abren un camino de expectativas, para muchos pueblos y reafirman la convicción y la esperanza de un futuro socialista moderno, creando condiciones para una comunidad de futuro.

Esta posibilidad cierta, contrasta con la posición amenazante y provocadora de los EEUU, que pretende mantener su hegemonía, en todos los planos, a cualquier costo humano. La imposición por la fuerza de fronteras ideológicas, las sanciones y restricciones económicas, incluyendo los intentos de subvertir la soberanía y la unidad de la nación China, constituyen un peligro para la paz mundial y atentan contra la necesidad de relaciones internacionales, de conveniencia mutua, entre todos los países, a nivel global.

Estamos ciertos que el XX Congreso Nacional del PCCh, responderá a este desafío, manteniendo en alto la bandera del socialismo con características chinas y una política firme por la paz y tendrá en cuenta otros desafíos de la humanidad, como la de crear condiciones para la supervivencia ante la degradación del medio ambiente, las permanentes crisis económicas, que afectan sobre todo a los países en desarrollo, en muchos de los cuales hay bolsones de miseria, de carencias en varios aspectos, como salud, educación y otros, donde, incluso, millones sufren hambre.

En este sentido, creemos que es de conveniencia mutua hacer más fructíferas las relaciones de China con nuestros países de América Latina y el Caribe.

En particular, sobre Chile, las relaciones de amistad entre nuestros partidos se constituyen en un factor de afianzamiento de las relaciones e intercambios en todo orden de nuestros países, que esperamos alcance un mayor nivel, destacando que lo logrado hasta hoy es de beneficio y fortaleza para nuestras economías y también de enriquecimiento cultural, aspecto muy importante en la relación entre los pueblos.

Un aspecto capital del XX Congreso Nacional del PCCh, que observamos atentamente, es la propuesta de fortalecimiento del Partido, núcleo esencial de los avances hacia el socialismo con características chinas. Los planteamientos sobre un partido unido, disciplinado, consciente, preparado ideológicamente, incorruptible, con una clara convicción de gobernanza junto al pueblo, son los cimientos de una gran marcha hacia la victoria, que deseamos se consoliden exitosamente.

Junto a ello, por su intermedio, estimado camarada Xi Jinping, expresamos nuestro saludo de amistad a las y los participantes del XX Congreso del PCCh, manifestándole, al mismo tiempo, nuestro reconocimiento sincero por sus aportes teóricos y de directrices concretas en la construcción del socialismo con características chinas.

A nombre del Comité Central del Partido Comunista de Chile:

GUILERMO TEILLIER DEL VALLE

PRESIDENTE.

Santiago de Chile, Septiembre 2022